
Легко и просто
Для всех без исключения

Английский язык



⚫ Утвердительные предложения:
⚫ 1. Сущ 2. Гл
⚫ Пример:
⚫ Я хожу в школу
⚫ В школу хожу я
⚫ Хожу я в школу
⚫ I go to school

Строгий порядок слов в предложениях



⚫ Вопросительные предложения:
⚫ 1. Гл 2. Сущ?
⚫ Пример:
⚫ Ты ходишь в школу?
⚫ Ты в школу ходишь?
⚫ В школу ходишь ты?
⚫ Do you go to school?

Строгий порядок слов в предложениях



Глагол не изменяется 
⚫ Я люблю
⚫ Мы любим
⚫ Они любят
⚫ Ты любишь
⚫ I, we, they, you like

⚫ Он любит
⚫ Она любит
⚫ Оно любит
⚫ He, she,it likes

⚫ Я милый
⚫ Мы милые
⚫ Оно милое
⚫ Ты милая

⚫ I am nice
⚫ We are nice
⚫ It is nice
⚫ They are nice

Нет падежей, родов и т.д.
Прилагательное не 
изменяется



Если в предложениях есть 
смысловой глагол
⚫ Я хожу в школу
⚫ I go to school
⚫ Мне нравятся собаки
⚫ I like dogs (я люблю 
собак)

⚫ У меня есть кошка
⚫ I have a cat ( я имею 
кошку)

⚫ Используется глагол
 to Be – быть, являться 
находится

Это кошка – это является 
кошкой

Я дома – я нахожусь дома
Трава зеленая – трава 
является зеленой

В английских предложениях всегда 
есть глагол

Если в предложениях нет 
смыслового глагола



Местоимения
⚫ I (я)
⚫ You (ты)
⚫ We (мы)
⚫ They (они)
⚫ He (он)
⚫ She (она)
⚫ It (оно)

⚫ Am
⚫ Are
⚫ Are
⚫ Are
⚫ Is
⚫ Is
⚫ Is 

To Be принимает разные формы, в зависимости 
от местоимения с которым употребляется

To Be



Множественное число
⚫ WERE
⚫ We were at home 
⚫ Мы были дома

⚫ They were friends
⚫ Они были друзьями

⚫ WAS
⚫ I was at home
⚫ Я был дома

⚫ He was my friend
⚫ Он был моим другом

To Be в прошедшем времени 
принимает формы

Единственное число



В русском языке
⚫ Это моя кошка
⚫ Холодно
⚫ Он мой друг
⚫ Они не мои друзья
⚫ Я не дома
⚫ Мне десять лет
⚫ Как тебя зовут?
⚫ Меня зовут Маша
⚫ Вы друзья?

⚫ It is my cat
⚫ It is cold
⚫ He is my friend
⚫ They are not my friends
⚫ I am not at home
⚫ I am 10
⚫ What is your name?
⚫ My name is Masha 
⚫ Are you friends?

Предложения без смыслового глагола

В английском языке



Я твой друг – дракон to be
На меня ты посмотри
И запомни без проблем:
Вместе c I буду am.

He, she, it скатились вниз 
Там их встретил братец is.

Завязалась чехарда
You,we,they догнали are.

To Be



⚫ Sh – ш
Fish (фиш) – рыба
She (ши) - она
⚫ Ch – ч,к
School (скул) – школа
Chocolate (чоколэйт) - шоколад
⚫ Tion – шн
Information (инфомэшн) - информация
⚫ All –ол
Ball (бол) – мяч
Small (смол) - маленький
⚫ Ph – ф
Phone (фоун) – телефон
Ck  - к
Black (блэк) – черный
Rick (рик) 

Правила чтения



⚫ Буква E в конце английских слов не читается, но 
указывает на то, что ударная гласная в этом слове 
читается так, как называется в алфавите.

I (ай)
⚫ Pig (пиг)-свинья like (лайк) нравится
⚫ Big (биг) – большой crocodile (крокодайл) крокодил
⚫ Swim (свим) – плавать smile (смайл) улыбка

Открытый слог



⚫ Читается по-разному: Эй и Э.
Name (нэйм) - имя
Kate (Кэйт)
Cat (кэт) - кот
Ann (Эн) 
Bag (бэг) - сумка

A a - буква Эй



⚫ Может читаться как эс и к в разных словах:
Cat(кэт) - кот
Cinema (синима) - кино
City (сити) - город
Crocodile (крокодайл) - крокодил

Cc буква Си



⚫ Читается по-разному: как Э и И.
Bed (бэд) - кровать
Ten (тэн) - десять
Bee (би) - пчела
He (хи) - он
We (ви) - мы

Ee буква И



⚫ Читается по-разному: как Г и Джи:
⚫ Tiger (тайгэ) - тигр
⚫ Good (гуд) - хороший
⚫ Dog (дог) - собака
⚫ Giraffe (джираф) - жираф

Gg буква Джи



⚫ Читается как Х:
⚫ He (хи) - он
⚫ Hat (хэт) – шляпа 
⚫ Hate (хэйт) - ненавидеть
⚫ Hello (хэлло) - здравствуйте
⚫ Have (хэв) - иметь

Hh буква Эйч



⚫ Читается по-разному: как И  и Ай:
⚫ Five (файв) - пять
⚫ Tiger (тайгэ) - тигр
⚫ Six (сикс) - шесть
⚫ Big (биг) - большой

Ii буква Ай



⚫ Читается по разному: как О и Оу:
⚫ Dog (дог) - собака
⚫ Fox (фокс) - лиса
⚫ Frog (фрог) - лягушка
⚫ Nose (ноуз) - нос

Oo буква Оу



⚫ Читается не так как называется в алфавите или совсем 
не читается, если стоит в конце слова:

⚫ Red (рэд) - красный
⚫ Run (ран) - бежать
⚫ Green (грин) - зеленый
⚫ River (ривэ) - река
⚫ Tiger (тайгэ) - тигр

Rr буква А



⚫ Читается по разному: как А и Ю:
⚫ Run (ран) - бегать
⚫ Up (ап) - вверх
⚫ Music (мьюзик) - музыка
⚫ Pupil (пьюпл) - ученик

Uu буква Ю



⚫ В безударном слоге в конце слова из двух или трех 
слогов читается как И:

⚫ Angry (энгри) - голодный
⚫ Funny (фани) - смешной
⚫ Merry (мэрри) - веселый
⚫ Try (трай) - пытаться

Yy (уай)



A/an неопределенный (только 
перед сущ в единственно числе)

⚫ Можно заменить словом 
какой-то, любой:

⚫ I have a cat
у меня есть кот (просто кот, 
один из многих котов)

An – стоит перед 
существительными, который 
начинаются на гласную:

An elephant
An egg

⚫ Можно заменить словом 
– тот самый, этот

⚫ The cat is black 
Этот кот черный 

Артикли 
 стоят перед существительными 

The определенный



⚫ Описывает действие, которое повторяется периодически, постоянно:
⚫ Я хожу в школу (каждый день) 
⚫ Мне нравятся кошки
⚫ После зимы наступает весна (каждый год)
Утвердительные предложения:
Сущ + Гл I (we,they,you)go to school
he, she,it + гл+s    he(she,it) goes to school
Отрицательные предложения
Сущ + do not +гл   I(we,they,you) do not go to school
He,she,it + does not + гл  he(she,it) does not go to school
Вопросительные предложения
Do + сущ+гл Do you (they,we,i) go to school?
Does He,she,it +гл  Does he(she,it) go to school?

Present simple 
Настоящее простое время



⚫ Описывает действия, которые произошли в прошлом:
В прошлом году я навещал свою бабушку
Вчера я ходил в школу
⚫ Утвердительные предложения
Сущ+гл+ed (2-форма) I went to school yesterday

Last year I visited my grandmother
Отрицательные предложения
Сущ+did not + гл I did not go to school yesterday

last year I did not visit my grandmother
Вопросительные предложения
Did+сущ+гл Did you go to school yesterday?

did you visit your grandmother last year?

Past simple 
Прошедшее простое



⚫ Описывает действия которые произойдут в будущем:
⚫ Завтра я пойду в школу
Утвердительные предложения
Сущ+will+гл I will go to school tomorrow
Отрицательные предложения
Сущ+will not+ гл I will not go to school tomorrow
Вопросительные предложения
Will+сущ+гл Will you go to school tomorrow?

Future simple 
будущее простое время



⚫ Can – мочь, уметь
I (he,she,it,they,we,you) can я умею (могу)
⚫ Have – иметь
I (they,we,you) have – у меня есть (я имею)
he, she,it has
⚫ Like – нравится
I (they,we,you) like – мне нравится
He,she,it likes 

Очень полезные в разговоре слова


